



長野県福祉大学校便り

平成31年3月
第10号

保育学科44名、介護福祉学科7名が、夢の実現に向けて、いよいよ旅立ちます。
皆さん、ご卒業おめでとうございます！

平成30年度		卒業生進路状況	
		保育学科	介護福祉学科
公立保育所	正規	25名	1名
	非正規	3名	
私立保育所	正規	2名	
認定こども園	正規	1名	
児童福祉施設	正規	1名	
社会福祉施設	公立		2名
	私立		4名
院内保育所	正規	2名	
進学	本校	6名	
	他校	2名	
その他		2名	
卒業生数		44名	7名



保育学科2年
小池 梨華

(諏訪市保育士内定)

福祉大での生活は、想像していたよりも大変で、レポート提出や試験、ピアノレッスンなど毎日何かに追われていたような気がします。でも、それを乗り越えることが出来たのは、先生方や友達が支えてくれたからだと思います。どんなに大変でも、仲間たちが励ましてくれたからこそ頑張ることができました。

また、この2年間で、協力して何か作ることの楽しさや、前に立って指導することの難しさ、そして、子どもたちの可愛らしさを改めて実感することが出来ました。

4月からは、福祉大学校での経験を糧に、保育士として頑張っていきたいと思います。



2年生ミュージカル



卒業式



介護福祉学科



卒業生を送る会



保育学科1年生

夢に向かって、 仲間と共に一步一步前進！

私にとって、入学してからの一年は、授業やレポート、ピアノや実習などがあり、あっという間でしたが、とても濃い一年でもありました。レポートは毎月の課題を終わらせることに精一杯で、スクーリングが重なると、本当に忙しくて眠れない日もありました。また、ピアノや実習は、初めてで戸惑うことも多かったです。けれど、多くの葛藤や失敗の経験を積みながら成長することができたと思います。私が頑張ること

ができたのは、そばで支えてくれる家族や、自分と同じ目標に向かって頑張っているクラスの仲間存在です。仲間と支え合い、共に成長していくことの大切さを感じる一年でした。

来年度は二年生です。先輩方のように頼もしい人間になりたいと思います。(丸山 紗弥)

卒業記念音楽会と慰労会の様子



★おにぎりウーマン参上★



受付girls 笑顔のおもてなし♡



♪一緒に踊ろう！ユビカキクス♪



新学生会本部役員



先輩 ありがとう



★本番、頑張るぞー オー！

♪初めての卒業記念音楽会♪



練習を通して、全体をまとめたり、指揮をしたりと、私にとっては、初めてのことで大変なことも多かったです。しかし、先輩方の姿を見たり、仲間からアドバイスをもらったりして、自分を成長させることができたのではないかと感じています。本番では、みんなで心をついに、愛を込めて歌うことができたと思います。

来年度は、歌声委員長として、今回の経験や先輩方の姿を見本にして、会場のお客様に来てよかったと思ってもらえるような卒業音楽会を作り上げていきたいです。

(松島 愛梨)



♪優しさが開いてく 愛の扉～♪

初めての实習



保育園の実習では、可愛い子どもたちに囲まれてとても楽しく過ごすことができました。部分演習や歌の伴奏などは、緊張して弾くだけで必死になってしまいました。現場で普段の力を発揮するためには、さらに経験を積むことが必要だと感じました。

未満児クラスの部屋は危険がないように工夫されていること、年齢が上がるにつれて、小学生になることを意識した環境になっていること等、先生方子どもたちへの配慮を知ることができ、学びの多い実習になりました。

今回学んだことを、これからの実習や勉強に生かして、保育士になる夢に向かって頑張っていきたいです。

(北沢 さやか)



保育学科2年生

それぞれの夢に向かって

振り返ってみれば、あっという間の2年間。たくさん学び、経験し、大きく成長した2年間でした。4月からは、福祉大での思い出を胸に、それぞれの道に進んでいきます。



卒業記念音楽会 ミュージカル「ぼくらのゆめ」



歌声委員会委員長

前島 彩乃

引っ張っていく立場になり、悩むことや不安も沢山ありましたが、いつでも声をかけてくれ、協力してくれた仲間がいました。みんなと同じ舞台に立てたことを誇りに思います。

優しく、温かい仲間に囲まれて過ごせた2年間は、私にとって幸せで、宝物です。ありがとうございました。



卒業記念音楽会 ミュージカル監督

原田 萌花

本番。緊張と共にこれが最後のミュージカルだと実感すると、一つ一つのシーンに込めた思いがあふれだしてきて、涙が止まらなくなりました。学級閉鎖で学校での公演が延期になったり、練習日に人数が集まらず困ったり。様々なことがありましたが、またやりたいと思えたのはこのみんなだったからでした。一生忘れられない思い出をありがとう！



祝 全国保育士養成協議会会長表彰

藤森 奈菜

卒業と共に会長表彰を頂くことができ、とても嬉しく思います。福祉大では、教科書を用いた授業だけでなく、実際に作ったり、体を動かしたり、子どもたちと関わったりする機会が多く、実りある日々を過ごすことができました。ピアノ、実習、幼稚園免許の併修と、想像以上に大変でしたが、支えてくれたみんなに感謝しています。4月からは、日々学ぶ姿勢を忘れずに頑張っていきたいと思います。



祝 福祉大学校を支援する会「白樫賞」受賞

上野 咲

卒業研究を通じて、食べることの大切さと多様な効果を学ぶことができました。この研究は私にとって大変有意義なものでしたが、白樫賞という素晴らしい賞を頂くことができ、とても嬉しく思います。介護福祉学科へ進学後も、様々な角度から食について学びを深めていきたいと思います。



堀 菜帆

(茅野市保育士内定)

学校の授業に加え、芸大のスクーリングやレポート、保育・施設実習、苦手なピアノ、就職対策などに追われ、あっという間に2年が経ってしまいました。その2年間は辛いことだけではなく楽しいことや嬉しいことも多くあり、私にとって、かけがえのない思い出となりました。ここでの学びと諸先生方や両親、仲間など多くの方の支えがあったことを忘れず、感謝して、4月から頑張っていきたいと思います。

介護福祉学科

祝 卒業!! 介護福祉学科 夢の実現に向け旅立ちの時

私 たち介護福祉学科7名は、福祉大での勉強を終え、それぞれの道に旅立つことになりました。とても慌ただしい1年間でしたが、7人全員が無事に卒業を迎えることができました。支えて下さった皆さんに感謝し、夢の実現に向けて進んでいきます。

不規則な勤務になりますが、体調に気を配り頑張ります。

大澤 虹歩

生まれ育った安曇野で、ステキな保育士になれるよう頑張ります。

奥原 優香

早く仕事に慣れたい・・・でも慣れすぎには気を付けます。

羽生 瑞来

まずは最初の5年間、辛くてもがんばっていきます。

濱 淳平

初心を忘れずに、一步一步進んでいきます。

小林 鈴音

笑顔あふれる介護福祉士を目指して頑張ります。

樋口 留衣

利用者の思いに寄り添える・・・そんな介護福祉士を目指します。

山岸 あかり

松木先生長い間ありがとうございました!!

8年間の長い間、「生活支援技術A」の授業を受け持っていただいた、松木裕子先生と今年度でお別れすることとなりました。調理実習で教えていただいた食事は本当においしく、毎回幸せな気持ちにさせてくれました。

松木先生これからもお元気です!!



1年間の勉強の集大成!! 事例研究発表会

2月19日の事例研究発表会では、11月の総合実習の担当利用者について、研究をまとめ発表しました。今回学んだことを、それぞれの職場で生かしていきます。



介護福祉士国家試験が無事終了しました

介護福祉学科国家試験が1月27日(日)に実施され、介護福祉学科7名が受験しました。全力を出し切り、全員充実した様子でした。合格発表は3月27日です。祈 全員合格!!

いぶき寮

卒業式を翌日に控えた3月7日、いぶき寮の食堂で「卒業生を送る会」が行われました。学年を越えた仲間という絆が伝わる会でした。

4月に入寮したばかりの頃は、初めて出会う友だちと先輩との集団生活に不安や戸惑いもあったことでしょう。しかし、お互いに助け合い、励まし合い、今では気軽に部屋の行き来ができるほど仲良しですね。先輩ともおいしい料理を食べ、温泉に入りながら、生活の知恵や実習のことなど「ミニツク」ことを教えてもらったと思います。寮の歴史を次の寮生へつないでいしましょう。

卒業するみなさんへ ありがとうございます。

